



幼保小中一貫教育プロジェクト

「SAKURA保育園では、今」

SAKURA保育園は創立3年目の新しい保育園で、今年度初めて年長児を迎えました。外国人講師や日本人のバイリンガル保育士による英語を取り入れた保育を行っています。一日の始まりは「Good Morning!」、終わりは「See you!」のあいさつが毎日飛び交っています。英語のある生活環境を取り入れ、子どもたちが楽しんで自然に英語を身に付けることができる保育をしています。

～Sports Day～

幼児は4月から運動遊びに取り組み、マット運動や跳び箱を楽しんできました。Sports Day当日は、前転やブリッジ、4段もしくは5段の跳び箱に挑戦します。そのほかの競技では、三輪車や一本足ぼっくり、竹馬を取り入れ、保護者の皆さんに見てもらおうことを楽しみにしています。



～遠足～

年長児は、知多市にある姉妹保育園のSORA保育園へ、幼児バスに乗って出掛けました。お互いのSports Dayが近いこともあり、リレーやゲームをして交流しました。

3歳、4歳児は坂部駅近くの土手でそり滑りをし、0歳から2歳児は園周辺の川付近で散歩を楽しみました。どの子どもも保護者の皆さんに作ってもらった弁当をとともうれしそうに食べていました。

「ひなた保育園では、今」

ひなた保育園は、自然豊かな環境の中で四季を感じながら過ごせる、0歳から2歳までの子どもたちの保育園です。しっかり遊び、楽しく食べて、すやすや眠る生活習慣を安定させ、生き生きとした毎日が過ごせるよう、一人一人の育ちを丁寧に見ています。毎日の生活の中で五感をフルに働かせて遊び、保育者や友達との関わりの中で自分らしく生きる力の基礎を身に付けるための保育をしています。

～豊かな環境の中で～

子どもたちは、園庭で遊具やサーキット、砂場で遊んだり、散歩をしたりして、戸外での活動を楽しみながら身体づくりをしています。夏は泥遊びや水遊びをして思いっきり泥や水の感触を楽しみます。



～五感を働かせながら～

栽培活動では、ミニトマトやキュウリ、サツマイモを育て、収穫した野菜をおやつや給食に取り入れて、食育活動に取り組んでいます。

また、リズムに乗って楽しく身体を動かす「音楽リズム」や絵画教室を通して、表現することの楽しさを味わえるようにしています。

■問い合わせ先 学校教育課学校教育係 ☎(48)1111 (内1230・1231)